

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 217 09 de noviembre de 2023

## Acercar la ciencia a la sociedad, un reto pendiente

En la Facultad de Ciencias Biológicas se desarrolló el VIII Ciclo de Conferencias de Investigación Biológica, fue un encuentro de estudiantes, docentes, divulgadores e investigadores con el propósito de fortalecer la difusión de la producción científica nacional e internacional en las diferentes disciplinas de la biología y áreas afines.

Durante dos días consecutivos, se presentaron charlas magistrales, exposición de posters científicos, fotografías e ilustraciones, que evidenciaron la biodiversidad de Ecuador y los aportes científicos. Las ponencias y reflexiones giraron en torno a la necesidad de constituir espacios y herramientas de divulgación para que los resultados de las investigaciones tengan un alcance masivo.

Para Sofía Cabrera, investigadora y divulgadora científica, la difusión de la ciencia implica un cambio de paradigma en la forma de comunicar los hallazgos como el lenguaje, conocer al público objetivo, uso correcto de redes sociales, implementación de plataformas, sobre todo creatividad al momento de generar contenido.

Durante su intervención, María Mercedes Gavilánez, vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, analizó la importancia de efectuar estrategias para acercar la ciencia a la sociedad, generar un pensamiento crítico e inspirar a las futuras generaciones a valorar la producción científica.

Como parte de la agenda, participó el grupo de científicos creadores del programa radial De Humanos y Otros Bichos que se transmite en Radio Universitaria On Line de la Universidad Central del Ecuador, quienes compartieron su experiencia de cómo crear nuevas narrativas para difundir la ciencia.

Al finalizar la jornada, se entregaron diferentes premios y certificados a las y los estudiantes ganadores del concurso realizado.

J.G.